



# 桐幼だより

No 3

## 種まき週間始まる

年 長	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ピーマン・オクラ</li> <li>・トマト・キュウリ</li> <li>・パプリカ・なす</li> </ul>
年 中	<ul style="list-style-type: none"> <li>・かいわれ大根</li> <li>・ミニトマト</li> </ul>
年 少 たんぽぽ ひよこ	<ul style="list-style-type: none"> <li>・あさがお</li> <li>・ひまわり</li> </ul> 

～土となかよし 感動と発見～

幼稚園の畑に、みんなでいろいろな種や苗を植えました。畑の土には、種が大きくなるための栄養がいっぱい詰まっています。優しく土のおふとんを掛けて、「早く大きくなってね」と、つぶやく子たち。小さな種から芽が出て、葉っぱを付け、成長する様子をみんなで見ることを通して食育につながりたい考えています。これから夏に向けて、この畑でたくさんの感動や発見があるはずです。時々聞いてみて下さい。

## 木曜日は「英語とふれあう日！」

～年中・年長はジョン先生となかよし～

幼稚園では、木曜日を「英語にふれあう日」としています。お片付けや移動の音楽で「ビンゴ」「あたまかた ひざ ポン」「ジョン・ブラウンの赤ちゃん」などで英語の歌をかけるようにしています。

今年度の英語の先生は John 先生で、自分のことを「ジョンジョン」と自己紹介していました。父が日本人で母がスコットランド、スペイン生まれという元気な先生です。ローマ字で書いた園児の名札を見て、ひとり一人の名前を丁寧に呼んでいました。

園児は、先生の口元の動きを見て、聞こえてくる声に反応し、まねっこをします。初めは小さな声でしたが、次第に大きな声になっていき、大人より上手に発音しています。オール・イングリッシュなのに、なぜか身振り手振りでちゃんと理解し、立ったり座ったりできています。



## PTA総会と保護者交流会



～ 育てよう心の芽を  
咲かせよう笑顔の花を

みんな HAPPY 桐が丘～

子どもは日々、確実に成長しています。親も共に育ち合うよい機会が PTA 活動です。子育ては一人で抱え込むのではなく、いろんな人と話し、子育ての悩みや楽しさを共有することが大切です。わが子だけでなくどの子も HAPPY になれるように、みんなで見守り支え合いましょう。

～全員で支え合うPTA活動が動き出しました～

## 5月の月主題 「見る」

【聖句】父と母を敬いなさい。(エフェソの信徒への手紙 6章 2節)

【讚美歌】「ことりたちは」「あさひがぱっと」

## 6月の主な行事予定

- 1日(土) 個別懇談会
- 3日(月) 内科検診①・合同礼拝
- 4日(火) 内科検診②・検尿②  
おさかな教室
- 5日(水) 体育教室(長)  
ぴよママ②
- 6日(木) 花の日礼拝
- 7日(金) 花の日訪問
- 8日(土) 第2回入園説明会
- 10日(月) プール開き・体力測定(中・長)
- 11日(火) 絵画(きく)・習字(ふじ)  
きりっこひろば②
- 12日(水) 体育教室(中)
- 13日(木) 英語教室(長) 幼稚園協議会①
- 14日(金) 誕生日会・ふれあいサロン
- 15日(土) 休園日
- 17日(月) 命を守る訓練
- 18日(火) 折り紙教室(長)
- 19日(水) 体育教室(長)
- 20日(木) 英語教室(中)・歯科検診
- 22日(土) 家族参観日
- 24日(月) 体力測定(中・長)
- 25日(火) カラテ(中・長) 園外保育(少)
- 27日(木) 英語教室(長)
- 28日(金) 園外保育(中) 警察署七夕訪問
- 29日(土) 休園日

## お知らせ

### ■ 園外保育

【年少】 25日(火) 十六所公園

【年中】 28日(金) 半布ヶ丘公園

\* 関警察署(七夕笹飾り届け)

### ■ 花の日礼拝 6日(木)

花を持ち寄り礼拝をします。ご家庭にある花を数本、持たせて下さい。

### ■ 花の日訪問 7日(金)

施設や学校に花を届けます。

【年少】 中部学院大学

中部学院大学短期大学部

【年中】 関特別支援学校

県立ひまわりの丘

中濃特別支援学校

【年長】 関市立南ヶ丘小学校

ほほえみ福寿の家

関消防署

新聞社(岐阜・中日)



### ■ 家族参観日 22日(土)

・親子登園(送迎バス無し)

(後日案内配布)

### ■ 誕生日会・ふれあいサロン 14日(金)

6月誕生児のおうちの方を招待します。

10時30分までに遊戯室に来てください。

### 「今年の親子ハイキングは？」 行事の見直し

各務原公園 学びの森に全員集合！3年間実施してきた行事です。

「先生と子供と保護者が一緒に遊んで楽しかった」と言う声も多かったのですが、「連休後で仕事が休みにくい」「暑くて大変だった」「親の出番の行事が多すぎる」と言う声も実はたくさんありました。そこで、思い切って「親子ハイキング」をやめ、「年長お別れ遠足(東山動物園)」を実施することにしました。「年長になったら、親子が大型バスで思い出作り！」を楽しい行事にしていきたいと思います。

